



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN
BOLETÍN DE PRENSA N° 328
21 de noviembre de 2022

Arquitectura y Urbanismo conmemoró 63 años de vida institucional

La Facultad de Arquitectura y Urbanismo de la Universidad Central del Ecuador celebró 63 años de vida institucional. Su conmemoración se desarrolló con una sesión solemne en modalidad presencial, como un espacio de reconocimiento de los logros colectivos y los nuevos desafíos en el campo académico, científico y humano para brindar una formación profesional a sus estudiantes.

El Rector de la Universidad Central del Ecuador, Dr. Fernando Sempértegui resaltó la trayectoria de esta unidad académica, pionera en los procesos de enseñanza-aprendizaje en el campo de la arquitectura, que ha logrado impulsar y liderar la formación de profesionales en el país. Hizo referencia al enfoque que manejan actualmente las autoridades de esa unidad académica que han propiciado proyectos novedosos. Destacó que el impulso en la formación de PhD's permitió crear un contexto estimulante para los estudiantes, para ser suscitadores de las nuevas ideas y crear investigaciones originales.

El Decano de la Facultad, Sergio Bermeo, destacó las acciones emprendidas en la gestión de la FAU. Entre las más importantes mencionó la creación de 12 laboratorios para fomentar el conocimiento, mismos que fueron presentados cada día durante la Semana de la Arquitectura 2022, la presentación de la App FAU, instrumento para hacer todos los trámites relacionados con: titulación, biblioteca, financiero, emisión de certificados. Además indicó que se han ampliado las redes de investigación con otras 22 Universidades y se implantó el proyecto punto seguro de la equidad, con el fin de apoyar a las estudiantes.

Además se realizó el reconocimiento al rendimiento académico de estudiantes.

J.S

